
Pièces 5 Pièces

Superficie 164 m²

Référence TD7L-MDB-PRK

Prix 895 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Villeneuve-Loubet  PlageSituée dans le  prestigieux quartier  des Bouches du Loup,

cette belle villa individuelle de 164 m² sur un terrain de 444 m² offre un cadre de vie

agréable. Exposée sud, elle comprend au rez-de-chaussée un vaste séjour de 40

m²  ouvrant  sur  une  terrasse  et  un  jardin,  une  cuisine  indépendante,  des  toilettes

invités  et  une  chambre  bureau.À  l'étage,  quatre  chambres  spacieuses,  une  salle

d'eau  et  des  toilettes  supplémentaires  complètent  l'aménagement.  Proche  des

commodités  et  des  plages,  cette  villa  est  un  choix  idéal  pour  une  famille

recherchant  tranquillité  et  proximité  des  services  dans  l'un  des  quartiers  les  plus

recherchés  de  Villeneuve-Loubet.Prévoir  un  rafraîchissement.Located  in  the

prestigious  Bouches  du  Loup  neighborhood  in  Villeneuve-Loubet  Plage,  this

beautiful  detached  villa  of  164  m²  on  a  444  m²  plot  offers  a  pleasant  living

environment. Facing south, it includes on the ground floor a spacious 40 m² living

room  opening  onto  a  terrace  and  garden,  an  independent  kitchen,  guest  toilets,

and  a  bedroom  office.  Upstairs,  four  spacious  bedrooms,  a  shower  room,  and

additional toilets complete the layout. Close to amenities and beaches, this villa is

an ideal ...

LE CARRE D'AZUR

3 place Carnot - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
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